



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

RESUELVE

Declarar de Interés Legislativo, la 39° Peregrinación Juvenil a Pie a Luján, con el lema "Madre Cuida la Fe de tu Pueblo que Camina" a realizarse el sábado 5 y el domingo 6 de octubre de 2013.-



GABRIEL OSCAR BRUERA
Diputado
Bloque Frente Para la Victoria-PJ
H.C. de Diputados de la Prov. de Bs. As.



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

FUNDAMENTOS

La Historia de la devoción a la Virgen María bajo la advocación de "Luján", en las comarcas del Río de La Plata, se remontan al año 1630, cuando dos imágenes traídas desde el Brasil fueron cargadas en el puerto de Santa María del Buen Ayre sobre una de las tantas carretas que pacientemente hacían el recorrido entre Buenos Aires y el Norte del País.

Un portugués afincado en Santiago del Estero quiso levantar una capilla en la cual se pudiera celebrar misa y, a la vez, honrar a la Virgen Santísima en el misterio de la Inmaculada Concepción. Este portugués, llamado Farías, pidió a un amigo suyo, probablemente Andréa Juan, marino de profesión, que le enviara una imagen Purísima. El marino contestó a su amigo de Santiago enviándole, en sendos cajones, dos imágenes de la Virgen: una de la Inmaculada, otra de la Virgen con el Niño.

El convoy salió de la ciudad fundada con Garay cincuenta años atrás (11 de junio de 1580). Pasó la segunda noche en la estancia de Diego Rosendo, que lindaba



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados

con el Río de Luján. Al amanecer del tercer día la caravana que se dirigía a Córdoba de Tucumán, no pudo salir del lugar, pues la carreta que llevaba las dos imágenes no arrancó de su sitio. Después de muchos esfuerzos, los intrigados arrieros bajaron el cojoncito que contenía la imagen Inmaculada, a la carreta arrancó.

Los conductores del convoy comprendieron entonces que Dios quería que esa imagen, que empezaba ya a obrar portentos, no siguiese el itinerario fijado sino que permaneciera en esos parajes. Esto es lo que se llamó la detención de la carreta o "El Milagro de Luján".

La Peregrinación Juvenil a Pie a Luján, está organizada por el Arzobispado de Buenos Aires, Vicaria Episcopal de la Juventud, Comisión Arquidiocesana de Piedad Popular, se viene realizando ininterrumpidamente desde el año 1975, cuando en esa oportunidad llevó el lema "La Juventud peregrina a Luján por La Patria", peregrinaron 30.000 jóvenes, siendo una verdadero acontecimiento de religiosidad popular.

Para sentir de cerca esta experiencia se puede elegir una esquina o un lugar importante de nuestro barrio, parroquias, colegios como lugar de encuentro, con una imagen de la Virgen en una mesita adornada, estampas, intenciones escritas en cuadernos, se pueden acercar a los peregrinos que las llevan hasta Luján,



Provincia de Buenos Aires
Honorable Cámara de Diputados



como así también hacer oraciones conjuntamente con "el pueblo que camina", antes de partir.

Cientos de instituciones religiosas, organizaciones no gubernamentales, empresas, entidades públicas, municipios, obras sociales, la Cruz Roja Argentina, colaboran todos los años con la organización de la peregrinación que moviliza la mayor cantidad de fieles del país.

La solidaridad no se encuentra ausente, la gran convocatoria hace propicia la oportunidad para recolectar alimentos no perecederos para Cáritas Argentina.

En esta oportunidad es importante reflexionar sobre "*Lumen fidei*" - *La luz de la fe (LF)* es la primera encíclica firmada por el Papa Francisco. Dividida en cuatro capítulos, una introducción y una conclusión, la Carta - explica el Papa - se suma a las encíclicas del Papa Benedicto XVI sobre la caridad y la esperanza y asume el "valioso trabajo" realizado por el Papa emérito, que ya había "prácticamente completado" la encíclica sobre la fe. Bienaventurada la que ha creído (Lc 1, 45) Al final de la LF, el Papa nos invita a mirar a María, "icono perfecto" de la fe, porque, como Madre de Jesús, ha concebido "fe y alegría." A Ella se alza la oración del Papa para que ayude la fe del hombre, nos recuerde que aquellos que creen nunca están solos, y que nos enseñe a mirar con los ojos de Jesús.

Dada la importancia que esta actividad tiene para la sociedad en general, desde el punto de vista religioso, cultural y educativo, es que propongo que se declare de interés legislativo.